

AMBILLY

Un vent juvénile a soufflé sur le marathon

Les maîtres d'œuvre du club frontalier Amicourse ne pouvaient pas rêver de conditions atmosphériques plus idéales pour organiser la 11^e édition des traditionnelles 6 heures et marathon en relais d'Ambilly.

Car non seulement un léger voile était venu tempérer les effets d'un soleil toujours ardent, mais de surcroît le souffle de la jeunesse devait progressivement s'imposer sur les débats.

Certes, ce furent tout d'abord les forcats de l'asphalte qui foulèrent en premiers le ruban dessiné dans le clos Babuty et le parc Jean-Beaquis, à l'image du sillage du sautillant coureur Benedetto Patti et de l'imperturbable marcheur Dominique Boulembert précé-

dant une colonne de 25 engagés individuels.

Une rafraîchissante prestation...

Mais la scène gagna soudainement en vélocité avec l'entrée des relayeurs du marathon par équipes, bénéficiant de la participation record d'une vingtaine de formations. Dont la phalange U 23 alignée par le CA Ambilly, soit six garçons affichant une moyenne d'âge de 20 ans, lesquels se permirent de prendre progressivement l'avantage sur leurs aînés. Avec, en prime, un chrono de 2 h 13 min 15 au terme des 42 bornes, les protégés de président Alex Fournival démontèrent que la relève était arrivée !

Georges ONGARO



Sur l'aire d'arrivée, les vainqueurs Gauthier Lambert, Eddy Leech, Adrien Masollo, Axel Fournival, Fabien Pavy et Pierre Schutz (de gauche à droite) ne cachaient pas leur joie. Photo La DUSO.